
XXII° TIEMPO ORDINARIO

„Tú no ves las cosas como las ve Dios“. 

El camino de libertad que la llamada de 

Jesús nos hace no es fácil. Vivimos a veces 

huyendo de la cruz. Pero amar con todas 

las fuerzas el amor no se hace sin entrega, 

sin abrazar la cruz. 

„Señor, que ame hasta que me duela. Que 
por amor sea capaz de todo. Que contigo 

no desamaye en la entrega.“ 


